

BESCHLUSS

aus der 4. Sitzung
des Ausschusses für Infrastruktur und Umwelt
am Dienstag, 26.04.2022

Öffentliche Sitzung

Fahrradverbindung von Florstadt nach Friedberg

4.3 Antrag der Fraktion Die Grünen Florstadt vom 08.02.2022, AT-2022-0003
eingegangen am 09.02.2022
Fahrradweg entlang der B275 zwischen Florstadt und Friedberg
hier: Festlegung der Trassenführung

Die Stadtverordnetenversammlung spricht sich dafür aus, in den Katalog der möglichen Trassenführungen den folgenden Vorschlag mit aufzunehmen:

Der Radweg beginnt an der Fußgängerampel des R4 an der B 275 in Nieder-Florstadt, führt zunächst ein Stück auf dem R4 weiter und verläuft dann nach rechts über die Fußgängerbrücke in die Faulgasse, dann durch die Weitgasse und den Fußhain. Am Ende vom Fußhain geht es dann weiter schräg rechts den asphaltierten Weg entlang dem Teufelsgraben bis zum Modellflugplatz. Dann soll die Trasse auf dem jetzt noch nicht geteerten Weg geradeaus weiter verlaufen. Ca. 100 m vor der L3187 Richtung Assenheim biegt der Weg rechts ab und führt zur B 275. Danach soll ein neuer Weg südlich der Bundesstraße mit gesichertem Überweg über die Landesstraße L3187 direkt an der B 275 bis nach Ossenheim entstehen.

Siehe auch beiliegenden Plan (farbig).

Legende:

blau: bereits geteert bzw. temporeduzierte Gemeindestraßen
 schwarz: Feldwege, die ausgebaut und asphaltiert werden sollen
 rot: neu zu bauende Radwegeverbindung entlang der Bundesstraße
 roter Kreis 1.: Fußgängerbrücke über die Nidda, die erneuert und verbreitert werden soll
 roter Kreis 2.: Florstädter Kreuz: gesicherter Übergang auf der Südseite

Begründung:

erfolgt mündlich

Beratungsergebnis:

Abstimmungsergebnis:			
Anwesende Gremiumsmitglieder:	9	Nein-Stimmen:	0
Ja-Stimmen:	9	Stimmenthaltungen:	0

@TEXT@